

La République du Centre, 16 juillet 2016

JEAN-PIERRE SUEUR. Sénateur PS. « Encore l'honneur ! À Nice, lors de la fête du 14 Juillet, fête de la République, fête de la liberté, de l'égalité, de la fraternité ! C'est la barbarie qui a frappé. Le mot d'ordre avait, en effet, été lancé par des barbares de frapper des Français, quels qu'ils soient, et où qu'ils soient. Face à cela, il faut, bien sûr, prolonger l'état d'urgence. Il faut mobiliser les réservistes, car je

sais combien les militaires engagés dans l'opération « Sentinelle » ont donné, beaucoup donné et ils doivent être relayés. Il faut accroître partout la vigilance. La police, la gendarmerie et les services de renseignement doivent disposer de tous les moyens nécessaires. »